

## **TENNIS: Neuer Pokalsieger**

**WALDRACH. (red) Jugendliche aus der ganzen Region gaben sich in Waldrach ein Tennis-Stelldichein. Auch die Senioren weilten im Ruwertal.**

Die Tennisanlage des TCR Waldrach war Schauplatz von zwei sehr gut besetzten Turnieren. 72 Jugendliche aus der Sektion West Klasse C-A (Trier und Umgebung) hatten sich allein zum achten Jugend-Ruwertal-Tennisturnier angemeldet.

Folgende Sieger wurden nach spannenden Spielen geehrt. Minitour: 1. Aron Zehringer Aron, 2. Katharina Hauth (beide TC Ürzig). Jungen U 10: 1. Johannes Wollscheid (TCR Waldrach), Tobias Anell (TC Schillingen); Mädchen U 10: 1. Johanna Beckert (TC Trier-Irsch), 2. Selina Schmitz (TC Ürzig); Jungen U 12: 1. Sören Schneider (TC Trier-Irsch), 2. Nicolas Meyer (TC Welschbillig); Mädchen U 12: 1. Janina Allmacher (TC Ürzig), 2. Regina Beckert (TC Trier-Irsch); Jungen U 14: 1. Tobias Scholtes (TC Ürzig), 2. Oliver Esch (TC Konz); Mädchen U 14 und U 16: 1. Lisa Schichel, 2. Sophia Decker (beide TC Ürzig); Jungen U 16: 1. Sebastian Eiden (TC Trier), 2. Timo Fent (TC Konz). Neben Pokalen gab es für Sieger und Platzierte Sachpreise.

Ebenfalls auf der Anlage des TCR Waldrach fand das Turnier um den Wanderpokal der Verbandsgemeinde Ruwer statt. 13 Mannschaften in verschiedenen Altersklassen nahmen daran teil.

Gespielt wurde in den Altersklassen Damen, Damen 40, Herren und Herren 40. Dem Titelverteidiger TC Kasel gelang es nicht, den Wanderpokal zu verteidigen. Das begehrte Stück sicherte sich der SV Gutweiler.